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Aktueller Stand Radschnellverbindung 

 

 
 
 
Im November 2020 wurde die Machbarkeitsstudie (I0337/20) zu Radschnellverbindungen in 
der Region Magdeburg vorgestellt. Die Machbarkeitsstudie liefert die Grundlagen für weitere 
Planungsschritte und weist die grundsätzliche Machbarkeit von RSV entlang der gewählten 
Vorzugstrassen nach. Hier werden 7 Korridore mit Vorzugstrassen aufgezeigt, wobei am 
Ende nur noch 5 Korridore verbleiben. In diversen Gesprächen wurde die südwestliche 
Route favorisiert und versichert, dass Planungsmittel dazu für den Haushalt in 2022 
eingestellt wurden. 
 
Ich frage Sie, Herr Dr. Trümper deshalb in diesem Zusammenhang: 
 

1. Wie ist der aktuelle Stand in Bezug auf die erste Radschnellverbindung in 
Magdeburg? 

2. Wie weit sind die Planungen vorangeschritten? 
3. Wurden schon Gespräche mit Flächeneigentümer*innen geführt und wenn ja, wie 

viele und welche davon waren erfolgreich? 
4. Wurde die Trasse aufgrund des Gewerbegebietes Eulenberg und der Intel-

Ansiedlung angepasst? 
5. Wie sieht der Zeitplan für die Herstellung der Radschnellverbindung aus und wird 

dieser aktuell eingehalten? 
 
 
Über eine ausführliche schriftliche Beantwortung wird gebeten. 
 
 
 
Madeleine Linke 
Stadträtin 
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